



Dios está con nosotros en todo tiempo

Se cierra un año y comienza otro.

Dentro de esta realidad, la vida del hombre es un suspiro medido con la inmensidad de la dimensión en la que Dios existe.

El salmista se maravilla de la diferencia que existe entre la velocidad del paso de los años en la tierra y el paso del tiempo para quien mora en la eternidad. **“Para ti, mil años son como un día pasajero, tan breves como unas horas de la noche”.** SALMO 90.4

Y ese suspiro de la vida del hombre está lleno de problemas, de dolor. Aunque se esfuerce no logra escapar de las complicaciones y contratiempos que lo acompañan y le hace perder de vista la dimensión eterna, y prefiere poner sus esfuerzos en lo efímero y pasajero.

Lo corto de nuestro peregrinaje espiritual nos obli-

“He aquí, estoy con vosotros,
hasta el fin del mundo”.

MATEO 28:20

ga al iniciar un nuevo año, a que prioricemos nuestros esfuerzos en buscar aquello que nutra nuestro espíritu y fortalezca la relación con el Señor, buscando que nuestros anhelos y proyectos sean cada vez más parecidos a los de Dios en nuestras vidas.

Sólo lograremos un año pleno si fijamos nuestra vista en lo eterno y no en lo terrenal, afirmando la promesa de una vida de mayor compromiso e intimidad con Dios.

Hay algo que no se modifica en ese peregrinaje, una voz que hemos escuchado una y otra vez. La voz

de Dios, segura y firme que, en tiempos buenos o turbulentos, nos dice: ¡estoy con ustedes!

A sus discípulos - por tanto, a nosotros - Jesús hizo la promesa antes de partir de este mundo: **“He aquí, estoy con vosotros, hasta el fin del mundo”** MATEO 28:20.

La promesa nos llena de consuelo cuando recordamos la palabra profética: **“Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo; y si por los ríos, no te anegarán. Cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama arderá en ti.”** ISAÍAS 43:2.

Con el último día del año, escuchemos de nuevo la promesa consoladora, y con ella vayamos adelante, confiados de que el Dios que está con nosotros viene a nuestro encuentro cualesquiera que sean las dificultades que nos esperan en el año que se inicia.

notas

Editorial  02	Juntos 2020  03	Sociedad  05	Misiones  06	Fraternidad  09
Encuesta Nacional	Congreso Mundial Bautista	Mi cuerpo no entra	El trabajo continúa	Presbiterio y ordenación
Se encuestaron 2300 hogares. Si bien la Argentina muestra ser un país religioso, el sector que no tiene fe o creencia sigue aumentando, especialmente en los jóvenes.	Del 22 al 26 de julio se realizará el Congreso Mundial Bautista. Será en Rio de Janeiro, Brasil. Además, el pastor Tomás Mackey asumirá la presidencia de la BWA para el período 2020-2025.	El 70% de los argentinos afirman tener problemas para encontrar su talle en las tiendas de ropa. Esto es porque no se cumple con la Ley de Talleres. Los talleres son muy chicos y no hay variedad.	Durante 8 años los misioneros Esteban y Mariela Licatta sirvieron fervientemente a la obra misionera en Chollila. El trabajo continúa y ellos están buscando dirección del Señor por otro destino	La Iglesia Del Redentor invitó a Hugo P. Licatta a ejercer el pastorado. En septiembre se realizó el presbiterio que analizó al hermano.